
USA. Una domanda ai giuliesi
Caro Direttore,con la tua approvazione vorrei rivolgere una domanda semplice semplice ai giuliesi che amano il nostro
paese:che cosa occorre fare per assicurarsi che Giulianova possa  mettere assieme una squadra di calcio della quale essere
orgogliosi?

Questo  non  e’  il  momento  di  tenere  nascosti  idee  e  suggerimenti.Percio’,vi
preghiamo di esprimere i vostri sentimenti.
Da New York il giuliese
Benny Manocchia
 

https://www.giulianovanews.it/2015/06/usa-una-domanda-ai-giuliesi/

